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Anfrage: Wassermanagement 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

Obwohl Deutschland als eines der Wasserreichsten Länder gilt, ist Wassermangel und Trockenheit in 

den letzten 3 Jahren zu einem immer wichtigeren Thema geworden. So auch in Thüringen und Erfurt. 

Bundesweit mehrten sich in der jüngsten Vergangenheit die Berichte über Engpässe kommunaler 

Wasserversorger. Daher bitte ich um die Beantwortung der folgenden Anfrage.  

1. Wie hat sich der Wasserverbrauch (Menge) der privaten Haushalte in den letzten Jahren 

verändert? 

2. Welche zusätzlichen Kapazitäten hat das städtische Versorgungssystem und wann gilt dieses 

als ausgereizt. 

3. Wer sind neben dem privaten Haushalten die größten Abnehmer bzw. Verbraucher der 

städtischen Wasserversorgung? 

Vielen Danke für die Beantwortung der Anfragen.  

 

Mit freundlichen Grüßen  

 

Sebastian Perdelwitz 
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